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中嘉博创信息技术股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                              编号：2021-01 

投资者关系 

活动类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （电话会议） 

参与单位名称

及人员姓名 

国盛证券等相关投资者 

时间 2021年 4 月 27日 

地点 公司（电话会议） 

上市公司接待

人员姓名 

财务总监李鹏宇等管理层 

投资者关系 

活动主要内容

介绍 

 

问题 1：关于年报和一季报的整个经营情况先跟大家做一个整体的介

绍？ 

    回答：我先给大家做一个整体 2020年年报情况的介绍。 

    2020年公司营业收入一共是 25.73亿，受疫情影响，较 2019年同比

下降的 18.64%。主要的三块业务，创世漫道子公司的收入是 3.81亿，长

实通信是 13.43 亿，嘉华信息是 8.58 亿。新成立海南做算力出口业务的

收入是 146万，因为海南的公司只成立了两个多月，有 146万的收入。公

司 2020年实现净利润是 2016万，同比是扭亏。基本每股的收益是 0.0216

元，销售净利率是 0.79%，净资产收益率是 0.86%。 

    公司资产结构情况，公司资产总额是 37.19亿元，负债总额是 13.76

亿元，资产负债率是 36.99%，覆盖权益比是 58.71%，较 2019年下降 3.57%

和 9.53%。公司流动性，公司营运资本是 4.0019亿元，流动比例是 1.29%，

较前期基本持平。公司期末现金及等价物是 7.07亿元。 

    公司经营活动现金净流量是 2.37亿元，基本上与前面几年是持平。 

2021年季报的情况，一季度公司实现营业收入是 5.88亿元，归属上

市公司股东的净利润是 1,535.93万元，较去年同期收入上涨了 19.87%，

较去年同期净利润上涨了 167.46%。 

公司三块经营业务，通信网络维护、信息智能传输业务、金融服务外

包业务。2020 年通信网络维护的业务实现了 13.43 亿的营业收入，毛利

率是 11.6%，信息智能传输实现的收入是 7.76 亿元，毛利率是 12.94%，

金融服务外包实现收入是 4.18亿元，毛利率是 19.06%。 



    问题 2：公司另外的一个点是算力业务，年初开始一直关注算力运营

的业务。目前算力运营业务的交易量包括运营情况是怎么样的呢？ 

回答：算力业务，海南公司在去年是启动期，在报表上只有体现了百

万左右收入，一季度就已经上升到 400多万，交易流水差不多 5个亿左右。

目前来说，这一块正在稳步的发展，同时算力业务目前受到的主要影响是

人民币的升值，因为我们做的是标准的算力出口业务，所以跟客户结算是

按照美元、人民币结算的。同时，随着加密数字货币市场的发展，现在国

内和海外的上市公司，都需要合规出口的业务。所以目前来说这方面洽谈

的客户是非常多，内部的目标目前来看是没有什么问题可以达到的。 

商业模式就是：我们使用了大量的运算服务器，为海外的客户方提供计算

服务，计算服务的定价以及收益几乎接近于相关联运算能力产出币的价值

（市场供需关系），在政策法规上面，我们只提供了运算服务本身。在营

收上，我们进行周期性定价，我们可以在未来按照一个相对固定的价格提

供运算服务，也可以采用浮动的价格提供运算服务。 

    问题 3：目前公司对外宣发网站上看到了跟比特微的合作，目前机器

紧张的情况还存在，我们有没有正式的买入机器，开始正式的开展相关

业务呢？ 

回答：公司过去几年通过区块链的专业机房建设和维护对行业做了深

入的调研研究，也积极从产业链低价值链业务向高价值链业务延伸，公司

2020 年正式开展离岸运算服务，取得良好的业绩效益。2021 年一季度算

力收入环比大幅增长，并计划从二季度开始从算力运营服务向算力设备采

购进一步延伸拓展，直接提供算力输出。 

一季度小规模的做采购，我们的意向合同是五月份开始大规模的供货，现

在市场上的缺货情况日趋严重，我们在上个月开始陆续做一些采购。实际

上已经有机器在上线了，有小批量的机器在上线了。五月份是我们意向合

同的第一个比较大的订单，五月份我们也一直跟比特微确认交货的能力和

交货的时间表，目前来说还是比较顺利的。 

    问题 4：我们跟比特微战略合作协议签订了三方面的内容，一方面采

购运算服务器，外方面帮比特微做一些算力出口，能不能详细讲一下我

们跟比特微战略合作的内容？我们能帮他们什么呢？ 

    回答：我们跟比特微合作分为几个层面。 

    第一，运算服务器采购。无论是比特微还是比特大陆，尤其是比特大

陆卖的都是期货，只有比特微还有一部分的现货在销售。这些现货可以优

先的获得，同时还要满足海外的订单，海外的订单都是在去年和今年年初

的时候签订了长期协议，所以这也是他们要保证供货的。在这个基础上，

我们现在跟他们的协议希望能够优先获得相应的供货的保障。 



第二，未来算力出口的业务上，因为已经是我们从去年开始做的业务。手

上部分的客户，会优先推荐给我们作为我们算力出口的客户。 

    问题 5：近期公司有一个中标的情况，2021-2023 年网络综合的项目，

还挺大的，对我们整体收入的影响还是蛮大的，能跟我们分享一下吗？ 

回答：我简单说一下这次集采的情况，我们在主要客户的取得方面是

通过中移动集团等他们的集中采购，这次投标的结果比较理想，等于充分

保证了未来三年的总体收入和收入数量的增长。目前移动集团每三年进行

一次集采。移动的集采全国 30多个省份，不是一个标，时间点也不一样，

是按照几个省一个包进行集采的，每一次招标基本上就是两到三年服务合

同总的价值和服务的内容。我们去年也有几个省的招标，今年还有。移动

的招标结束之后，很快还会有管线也是集采的标，我们也是全力以赴的在

做准备。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2021年 4月 27 日 

 

 


